

Rückmeldung – Abschluss im Sommer 2023

Was hat sie motiviert, sich für die FOF anzumelden?

Im Prinzip war der ausschlaggebende Punkt, dass ich mich selbst weiterbilden wollte.

Da ich schon in einem anderen Berufsfeld Leitungserfahrung gesammelt hatte, hat mich die Position interessiert.

Auch war immer mehr davon zu hören, dass die Träger der Einrichtungen vermehrt ein Augenmerk darauf legen, dass die Leitungsposition von Fachkräften besetzt werden sollte, die optimalerweise einen Fachwirtsabschluss aufweisen.

Welche persönlichen und beruflichen Ziele haben Sie mit dem Abschluss?

Für mich war klar, dass ich spätestens mit dem Abschluss des Fachwirts eine Leitungsposition antreten möchte.

In meinem Fall habe ich schon während des Fachwirts eine Leitungsstelle angenommen, was im Nachhinein betrachtet sowohl Vorteil als auch Nachteil war.

Von Vorteil war definitiv, dass ich den direkten Bezug vom Unterricht auf die Praxis hatte.

Ein Nachteil war natürlich, dass die enorme Doppelbelastung mit Leitungsposition plus Unterricht viel Ressourcen in Anspruch genommen hat.

Ein persönliches Ziel war auf jeden Fall, dass ich meine persönlichen Kontakte und die Netzwerke ausweiten kann, da durch die zwei Jahre Fachwirt viele unterschiedliche Kontakte geknüpft werden können und auch verschiedene Aspekte zur Sprache kommen, da der Austausch im Unterricht sehr gut ist.

Wenn sie nun, nach ihrem Abschluss, auf die Zeit in der FOF blicken:

Was hat Ihnen der Besuch der FOF für Ihre berufliche und Ihre persönliche Entwicklung gebracht? Z.B. im Blick auf eine höhere Vergütung, Aufstieg, neue Positionen, neue Tätigkeit ... ?

Mir hat es geholfen, authentischer in meiner Leitungsfunktion zu werden.

Es wird geübt, etwas zu präsentieren, sich vor die Klasse zu stellen oder selbstbewusst aufzutreten.

Persönlich konnte ich ebenfalls eine Veränderung wahrnehmen, da ich durch den Input im Unterricht neue Sichtweisen und Denkanstöße erhalten habe.

Welchen Rat würden Sie Teilnehmenden geben, die gerade mit der FOF begonnen haben?

Mein Rat ist es, die Inhalte des Unterrichts bewusst in die Praxis einzubauen.

Als Elternteil und allein verdienende Person war es eine große Herausforderung - alles zu managen und allen gerecht zu werden.

Dennoch bereue ich absolut nichts und empfehle jedem, der mit dem Gedanken spielt, in eine Leitungspositionen zu wechseln, den Fachwirt zu besuchen.